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７  会議の概要  

分科会長   ただいまから、令和３年２月臨時会の予算決

算委員会建設分科会を開会いたします。 

審査に先立ち、分科会記録の署名委員に、村

上委員、村家委員を指名いたします。  

各案件の審査については、お手元に配付して

あります審査順序のとおり行う予定でありま

す。  

なお、質疑については、議案に直接関係ある

ものだけにお願いいたします。  

また、委員及び当局の皆さんに申し上げます

が、質疑・答弁及び説明については、簡潔・

明瞭に行っていただきますようお願い申し上

げます。 

これより、建設部所管分の議案の審査を行い

ます。 

議案第１号  令和２年度富山市一般会計補正

予算（第９号）、第１条歳入歳出予算の補正

中、歳出第8款土木費、  

報告第１号  専決処分について承認を求める

件、専決第１号  令和２年度富山市一般会計

補正予算（第７号）、第１条歳入歳出予算の

補正中、歳出全部、 

報告第２号  専決処分について承認を求める

件、専決第３号  令和２年度富山市一般会計
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補正予算（第８号）、第１条歳入歳出予算の

補正中、歳出全部、 

以上３件を、一括議題といたします。  

これより、順次当局の説明を求めます。 

建設部長   〔挨拶〕  

建設部次長  〔議案第１号中  

 建設部所管分の概要について、  

 議案説明資料により説明〕 

道路管理課長 〔議案第１号中  

 雪対策事業費について、 

 報告第１号について、 

 報告第２号について、 

 議案書及び議案説明資料により説明〕 

分科会長   これより、質疑に入ります。 

質疑はございませんか。 

柞山委員 今ほどの説明で、４億５，０００万円を補正

した後の建設部全体の予算額についてもお話

がありましたが、今回補正される雪対策事業

費は、当初予算はどのくらいの金額で、どの

ように推移してきているのでしょうか。専決

処分を行った４億円と４億円の合計８億円を



3

含めて、当初予算、専決処分、そして今回の

補正予算と、雪対策事業費のトータルの金額

を伺いたいと思います。 

道路管理課長 当初予算といたしましては、固定費を含めた

５億９，０００万円で、１回目の専決処分で

４億円、２回目の専決処分で４億円、それか

ら今ほど御説明したとおり、補正予算として

４億５，０００万円を計上しております。 

 事業費の中身につきましては、除排雪費用と

なっております。  

柞山委員 合計の金額は幾らになりますか。  

道路管理課長 合わせて１８億４，０００万円余りになりま

す。  

柞山委員 事業内容は道路除排雪業務委託ということで

ありますが、今、雪も相当解けてきて道路を

見ると、アスファルトの粉が飛んでいる、あ

るいは、ラインが相当なくなっているという

状況であります。例年どおりということでは

なく、雪害による道路の補修なり、施設の補

修が相当数あると想定されます。  

先ほど、今後想定される道路除排雪費用も含

めて４億５，０００万円を補正するという説
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明がありましたが、ここにはそのような費用

も含まれているのかどうかお伺いします。 

建設部次長  今回の補正予算、４億５，０００万円につき

ましては、除排雪のみの費用でございます。

雪は解けておりますが、今はまだ全ての修理

箇所を把握しておりません  ある程度は把握

しているのですが。今後、３月議会で足りな

い部分についての補正をお願いしたいと思っ

ております。 

分科会長   ほかに質疑はございませんか。  

〔発言する者なし〕 

分科会長   ないようですので、これをもって議案の質疑

を終結いたします。 

議案第１号中建設部所管分、報告第１号中歳

出全部、報告第２号中歳出全部、以上３件を

一括して、意見の表明を行います。 

意見の表明はございませんか。  

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  

分科会長   意見の表明なしと認めます。 

以上で、建設部所管分の議案の審査を終了い
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たします。 

これで、２月臨時会の当分科会に送付されま

した全議案の審査は終了いたしました。 

委員各位に御相談申し上げます。  

分科会長報告については、正・副分科会長に

御一任願いたいと思いますが、いかがでしょ

うか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

分科会長   それでは、そのように取り計らいます。 

これをもって、令和３年２月臨時会の予算決

算委員会建設分科会を閉会いたします。 
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令和３年２月臨時会 

予算決算委員会建設分科会記録署名 

分科会長  押 田  大  祐  

署名委員  村 上  和  久  

署名委員  村 家    博  


